



La parranda y la fiesta también tienen cabida en este encuentro festivo semanal

HARÍA ARTESANAL

La tradición artesana y manufacturera es uno de los mayores valores de la Haría moderna. 'Haría Artesanal' es un mercado especializado en artesanía y agricultura ecológica, que nació en el año 2001 para fomentar la venta de productos artesanos y acercar la etnografía hariana, tan diversa y profunda, a los lanzaroteños y a los foráneos.

La Plaza se viste de crepes modernos y garbanzas clásicas para recibir todos los sábados del año la visita de centenares de personas que buscan artículos exclusivos hechos a mano y elaborados con ingredientes y materiales locales.

Bajo los laureles de la Plaza se suceden los encajes y bordados, formando dibujos y celosías en lino o algodón, dignas de ser examinadas con sosiego. Encontraremos pañuelos teñidos con la grana

obtenida en la cosecha de cochinilla, multitud de ejemplos de marroquinería: cholas (sandalias), carteras, bolsos, pulseras...

Junto a los balayos (recipientes hechos con paja y junco), hay incensarios de toba volcánica, piedra de cantería y cerámica hecha con barro recogido en el barranco de las Nieves como mandaban los cánones aborígenes.

MERCADO DE HARÍA ARTESANAL

Situación:

Plaza de Haría

Horario: Todos los sábados, de 10 a 14 h

Se habilitan plazas de aparcamiento para los visitantes

Información:

Teléfonos del Ayuntamiento:

+34 928 835 009/300/252

www.ayuntamientodeharia.com



La muñequería forma parte del acervo cultural de Haría. La hoja de palma es la materia primera básica para elaborar muñecas ataviadas con el atuendo típico, camellos o monederos. Un exclusivo 'souvenir' que tiene más de 40 años de tradición

Estas técnicas, estrictamente tradicionales, conviven con joyería contemporánea realizada sobre 'callaos' de playa, reproducciones del lagarto de Haría, licores artesanales que innovan buscando nuevas recetas (de cactus, de leche de cabra, de aloe vera...), jabones aromáticos, cuadros de marquetería y perfumes inspirados en la fragancia del melón canario o la mimosa.

La gastronomía, en su diversidad de texturas y caracteres, es otra artesanía más. Los agricultores ecológicos ofrecen un completo surtido de su huerta:

son hortalizas y frutas de temporada: tomates, espárragos trigueros, naranjas, limones, guayabos, hierbas aromáticas (el imprescindible cilantro, albahaca, yerbahuerto...), calabazas, batatas y un largo etcétera.

La repostería tradicional, deliciosamente representada en formato de bizcochones, mimos de merengue, pan de mamá, mantecados o rosas de naranja, junto con los mojos artesanos y los quesos de cabra completan este recorrido por la identidad más tangible y sabrosa de Haría.



La tranquilidad del pueblo se interrumpe cada sábado con el mercado Haría Artesanal, que genera una atmósfera cálida, festiva y muy heterogénea

"El funcionamiento modélico de este mercado artesanal, mimado por sus vecinos, hizo que recibiera en 2004 el Premio Distinguido del Turismo que concede cada año el Cabildo de Lanzarote, por su contribución fundamental al dinamismo, el ocio y el turismo de calidad"

TIENDA Y TALLER DE ARTESANÍA MUNICIPAL



El Taller está situado en el Barranco de Tenesía, junto al mercado de abastos, y lleva el nombre de 'Reinaldo Dorta Déniz'. Se distribuye en espacios individuales donde se puede contemplar el proceso de elaboración de las diferentes artesanías. En la tienda es posible adquirir las piezas que manufacturan las manos artesanas.

Horario: De lunes a sábado, de 10 a 13 horas, y de 16 a 19 horas.

Cerrado los lunes por la tarde.

Información:

Teléfonos del Ayuntamiento:

+34 928 835 009/300/252

www.ayuntamientodeharia.com